

徳島県原水協

県692号
原水爆禁止徳島県原水協
徳島市佐古四番町

核兵器禁止条約の 日本の参加をめざして!

十番札所切幡寺で署名行動

お通路署名まだまだ続

コロナ禍で昨年は思うほど参拝者がいみせんでしたが、今年も少ないだろうと思いい切幡寺の駐車場へ行ってみるとすでに「田んぼに作った臨時駐車場」は、満杯状態でビックリ、「核兵器禁止条約への日本の参加」署名頑張つてとろうと意気込む、沢山の参拝者がいて署名も集められると元気が出てきた私たちでした。やはり家族連れが多く、お父さんが署名するとお母さん・子どもも書くということになり、私たちも署名終了後参拝して帰りました。



切幡寺の入り口にはたこ焼きなどの屋台がずらっと並び賑わいを見せていました。

家族連れでお参りする人々を呼びかけて署名しました。

定期総会開く

3月17日18:30~20:30・渭北コミセン2階大会議室で開催しました。

加盟団体、個人会員17名が参加しました。

原水爆禁止徳島県協議会が結成されて65年目を迎える今年の総会は、長年にわたり諸先輩方が「核兵器のない平和で公正な世界」をめざし、運動を積み重ね今日に至ります。

パワーポイントで映し出される65年に渡る諸先輩方の姿に懐かしく、良かったとの感想が寄せられました。

代表理事・服部敏彦氏の挨拶に続き、2020年の取組の経過、決算報告・予算を確認し、新役員を選出して、全議案を全員一致で採択しました。

運動の経過についても積極的な意見も出され、新年度方針がさらに充実することを願って終了しました。

参加出来なかった皆さんも2021年度のご協力よろしくお願い致します。



新役員紹介

代表理事

服部敏彦

日本科学者会議

中内輝彦

年金者組合

山本政美

建交労

澤田妙信

健康生協(新)

事務局長

猪本百合子 専従(個人会員)

事務局次長

伊藤 功 徳商連(徳島民商)

今年度もよろしく
ご協力をお願い致します。

全国新聞に意見広告・募集

意見広告を掲載することになりました。
みなさんに参加のご協力をお願いします。
ご協力いただける方はご連絡ください。(添付の振込用紙で直接送っていただくだけでもけっこうです)。

団体一口1000円、個人一口1000円

原水爆禁止徳島県協議会へ

毎月6日、徳島市アミコ前や小松島市ルピア前などで署名を集める行動をしています。お買い物のおついでなどにほんの少しの時間お力をお貸し頂ければと思います。新婦人や平和委員会、民商、民医連・健康生協、建交労、建労、科学者会議、生協連、年金者組合、守る会、共産党など加盟団体でも集めています。

唯一の被爆国であるにもかかわらず日本政府は「核兵器禁止条約に参加するどころか逆にアメリカの核の傘に入り戦争に参加する国」と変貌し始めています。

今、ミャンマーは軍事クーデターで民主主義が潰されようとしています。国民の大半が反対し、抵抗しています。私たち日本の国民も気がついたら軍事国家でもの言えないがんじがらめになっている事もありえる状態です。

コロナ禍でコロナの報道しか殆どしないテレビ、でも実際はあらゆるところで色々な出来事が起こっています。現在は、ネット社会で瞬時に世界の出来事が伝わりとはいえ注意が必要です。

暖かくなって、のほほんとしたのが人情です。しかしぼんやりしている気がついたらもうどうにもならないという政治のあり方は避けられないけません。

核のない平和で公正な世界を実現するには、政府を変える以外ありません。

今年には総選挙の年です。

私たちは日本国民には選挙権があります(中国の国民には選挙権がありません、ウイグルでは酷い扱いを受けています、彼らは選挙があれば民主的な政府にしたいと言っています)、オーバーと言われるかもしれませんが日本が禁止条約に参加し世界中に核の恐ろしさを訴えれば相当な影響を与えられます。

「唯一核兵器で人間が焼かれ、今も多くの被害者」が存在しているからです。私たちの徳島県にも広島・長崎・ビキニ、そして原発被害の福島から移住の被害者がおられます。

署名を集めて民主的な国家に変えていきましょう!

今年の平和行進は

徳島県からスタートします!
みなさん、参加してね!



出発集会 5月9日(日)12:00~
香川県引田(トンネルの手前空き地)
*集会後、鳴門海岸線を行進します!
県内各自治体での要請行動は、日程が確定しだい報告していきます。

高知県への引き継ぎは、5月23日(日)
高知県甲浦にて12:00から